

## 平成31年第2回教育委員会議事録

開催日時	平成31年2月27日(水) 午前9時30分～午前11時35分
場所	教育委員会会議室
出席者	教育長 石黒 貢 教育長職務代理者 加藤 正道 委員 木下 史江 委員 中川 まどか 委員 高橋 洋一
事務局出席者	教育総務部長 香山 庸子 学校教育部長 井上 正人 教育総務部副部長兼社会教育課長 井上 隆雄 学校教育部副部長兼学務課長 田口 周一 教育総務課長 関根 宏夫 文化財保護課長 岸本 光子 指導課長兼小中一貫教育推進室長 猪原 誠一 教育総務課庶務係主事 高橋 仁志 教育総務課庶務係主事 内山 翔太

○ 開会の言葉及びあいさつ 石黒教育長

## 会議事項

### 1. 会議録の承認について

(1) 平成31年第1回教育委員会定例会分

【出席教育委員全員が承認】

### 2. 教育長諸報告について [別紙のとおり]

### 3. 議 題

議案第3号 [説明者 井上教育総務部副部長兼社会教育課長]

八潮市スポーツ推進計画の策定に係る意見聴取について

八潮市スポーツ推進計画を策定したいので、教育委員会の意見を求める。

平成31年2月27日提出

八潮市教育委員会教育長 石 黒 貢

提 案 理 由 スポーツ基本法(平成23年法律第78号)第10条第2項の規定により、八潮市長から八潮市スポーツ推進計画の策定に対する教育委員会の意見を求められたので、この案を提出するものである。

【資料説明】

[質 疑]

な し

[教育長が採決を行い、出席委員全員の賛成により承認される。]

議案第4号 [説明者 井上教育総務部副部長兼社会教育課長]

平成30年度八潮市一般会計補正予算案の提出について

教育に関する事務に係る部分の歳入歳出補正予算を八潮市長に要求することについて、地方教育行政の組織及び運営に関する法律(昭和31年法律第162

号) 第 29 条の規定により、議決を求める。

平成 31 年 2 月 27 日提出

八潮市教育委員会教育長 石 黒 貢

提 案 理 由 歳入歳出予算の過不足を見込み、平成 30 年度八潮市一般会計補正予算案として八潮市長に要求するため、この案を提出するものである。

【資料説明】

[質 疑]

○石黒教育長

「円空作木造千手観音立像」はどこにあるのですか。

●岸本文化財保護課長兼資料館長

八條の大経寺にあり、円空仏としては県内最大級で 2 メートル 43 センチと大型の千手観音像です。県の指定文化財になっていて、今年度に説明看板を新しくするに当たり、県指定文化財に対しては補助金が交付されるため、この補助金を利用して説明看板を作成することになりました。

[教育長が採決を行い、出席委員全員の賛成により承認される。]

議案第 5 号 [ 説明者 井上教育総務部副部長兼社会教育課長 ]

平成 31 年度八潮市一般会計当初予算案の提出について

教育に関する事務に係る部分の歳入歳出当初予算を八潮市長に要求することについて、地方教育行政の組織及び運営に関する法律（昭和 31 年法律第 162 号）第 29 条の規定により、議決を求める。

平成 31 年 2 月 27 日提出

八潮市教育委員会教育長 石 黒 貢

提 案 理 由 平成 31 年度八潮市一般会計当初予算案として八潮市長に要求するため、この案を提出するものである。

【資料説明】

[質 疑]

○木下委員

「校舎等改修工事費」の防犯カメラについて、中学校は故障による改修とのことですが、今回計上している小学校の2校分はすでに設置していたものですか。

●関根教育総務課長

中学校については、現在、全校に防犯カメラを設置していますが、一部故障しているため、改修するものです。小学校については、八幡小・八條北小の2校へ新たに設置を予定しています。

○木下委員

この防犯カメラは学校の入り口など、いろいろな箇所に設置するのですか。

●関根教育総務課長

一校につき、3か所から4か所を予定しています。

○石黒教育長

大原中学校、八幡図書館・公民館の大規模改修工事はいつ頃終了しますか。

●関根教育総務課長

大原中学校は平成31年度に実施設計を行い、平成32年度に改修工事を行う予定としています。なお、普通教室棟等については、すでに耐震改修工事に併せて大規模改修工事を行っています。新校舎・特別管理棟は昭和60年建築と、新耐震基準で建築されていますので、耐震改修工事は行いませんが、屋上防水・壁・床・トイレ等の改修を行いたいと考えています。

●井上教育総務部副部長兼社会教育課長

八幡図書館・公民館については、平成31年度に実施設計、平成32年度に大規模改修工事の予定です。

○高橋委員

前年度と比べると教育費は8,800万円少なくなっていますが、様々な事業を行わなくてはならない中での減額で大丈夫ですか。

●関根教育総務課長

潮止中学校用地について、昨年度1区画を購入し、今年度は1区画を約2億円

で購入しました。潮止中学校用地については、保留地がもう1か所ありますが、居住者がいる建物や水路等があり、整地後でないと購入できないため、用地取得費が減額となったことが教育費減額の大きな要因です。

○高橋委員

取得費はいずれ計上するのですか。

●関根教育総務課長

潮止中学校用地は埼玉県八潮南部西区画整理事業内にあり、事業期間終了までには市が購入しなければなりません。施行者である県が民家を移転し整地して、市が買える状況にならないと予算要求ができません。県と情報交換をしながら用地の購入時期を決定していきたいと考えています。

○木下委員

小学3・4年生の社会科副読本「ふるさと八潮」を改訂するとのことですが、新しい副読本で子どもたちがどのようなことを習っていくのかを見てみたいと思います。

●猪原指導課長兼小中一貫教育推進室長

八潮の昔から今までについて、小学3・4年生の「地域」という单元の中で使われています。小学3・4年生が使いますので、各学校から1名ずつを編集委員として教員に集まっただき、さらに教頭1名、校長1名、外部からのアドバイザーとして1名で編集委員会を組織します。年間4回の会議を予定しています。状況に応じて教育委員会定例会で報告したいと思います。

[教育長が採決を行い、出席委員全員の賛成により承認される。]

議案第6号

[ 説明者 井上教育総務部副部長兼社会教育課長 ]

八潮市図書館資料管理専門員の任命について

八潮市図書館資料管理専門員に別紙の者を任命したいので、八潮市図書館資料管理専門員設置に関する規則(平成13年教委規則第4号)第2条の規定により、議決を求める。

平成31年2月27日提出

八潮市教育委員会教育長 石 黒 貢

提 案 理 由 八潮市立八幡図書館の八潮市図書館資料管理専門員が1名  
欠員となったことから、新たに任命したいので、この案を提出するものである。

**【資料説明】**

[質 疑]

な し

[教育長が採決を行い、出席委員全員の賛成により承認される。]

議案第7号

[ 説明者 田口学校教育部副部長兼学務課長 ]

県費負担教職員である校長及び教頭の任免に係る内申について

地方教育行政の組織及び運営に関する法律(昭和31年法律第162号)第3  
8条第2項の規定により、埼玉県教育委員会に任免の内申をしたいので、議決を  
求める。

平成31年2月27日提出

八潮市教育委員会教育長 石 黒 貢

提 案 理 由 県費負担教職員である校長及び教頭の任免について埼玉県  
教育委員会に内申するため、この案を提出するものである。

**【資料説明】**

●田口学校教育部副部長兼学務課長

人事に関することなので秘密会でお願いします。

[教育長が採決を行い、出席委員全員の賛成により承認される。]

**4. 各部課長報告・連絡事項**

●香山教育総務部長

(1) 平成31年第1回八潮市議会定例会会期及び日程表(案)について

**【資料説明】**

平成31年第1回八潮市議会定例会は2月28日から3月20日までで、3月8日に総括質疑、11日が総務文教常任委員会、14日・18日・19日が一般質問、20日に採決という予定です。

一般質問は3月1日が通告締切日となっていますので、後日、皆様に質問事項をお知らせします。

(2) 平成31年1月分「市民の声ボックス」の受付及び処理状況について

#### 【資料説明】

平成31年1月分の市民の声ボックスについては、市全体の投書は10件で、このうち教育委員会への投書は1件でした。

内容としては、指導課宛に「2月1日に大曾根小学校で50周年記念式典が開催されるが、2月1日は東京、神奈川の私立中学校の受験日である。また、インフルエンザ等が流行る時期に行うことも疑問である。もう少しいろいろな面から日にちのことを考えてもらいたい。」というもので、回答は求められていませんので、業務の参考としました。

(3) その他

「その他」として、教育委員会事務局部課長等の人事について、現在、人事異動の内示の日時が示されていませんが、内示がありましたら「教育委員会事務局部課長等の人事について」の議案を臨時会又は持ち回りでご審議いただきます。内示の日時が分かりましたら、改めてご連絡します。

#### ●井上学校教育部長

(1) 平成31年度当初人事について

議案第7号で説明したとおりです。

#### ●井上教育総務部副部長兼社会教育課長

(1) 第36回彩の国21世紀郷土かるた八潮大会の結果について

#### 【資料説明】

2月3日・日曜日、第36回彩の国21世紀郷土かるた八潮大会がエイトアリーナで行われました。その結果については、資料のとおりです。

なお、当日の参加者は、団体の部 27 チーム・90 人、個人の部 23 人、低学年団体の部 19 チーム・61 人、低学年個人の部 23 人でした。

現在、市内には 15 の単位子ども会があります。このかるた大会への参加は、原則として単位子ども会ごとの参加となりますが、子ども会への加入児童数の減少等により、例えば、団体の部 3 位の八條小支部や 7 位の潮止小支部など、いくつかの単位子ども会の合同チームでの参加もあるようです。

また、「団体の部」及び「個人の部」の優勝、準優勝、3 位については、3 月 10 日の日曜日、戸田市で行われる埼玉県大会に出場となります。

#### ●田口学校教育部副部長兼学務課長

##### (1) 学校給食費の収納状況について

###### 【資料説明】

平成 30 年度学校給食費 1 月分までの収納状況を 2 月 26 日現在で集計しました。小学校の収納率が 99.30%、中学校は 99.55% で、小中学校の合計の収納率は 99.39% です。

今回、1 月分の収納率が低く、特に大曾根小の収納率は 71.20% と大変低くなっています。この原因について調べたところ、大曾根小の 1 月の集金日を 1 月 31 日に予定していましたが、その日は 3 年 2 組・3 年 3 組・4 年 2 組が学級閉鎖により集金ができなかったこと、また、その前後の欠席等も多かったことによるものです。昨日、本日お示ししました収納状況一覧表をまとめた後、大曾根小から納入がありましたが、その分につきましてはこの表には反映されていません。

なお、前回報告しました 1 2 月分までの集金につきましては、約 80 名ほどの未納者がいましたが、現在 20 名ほど減り、約 60 名になりました。

今後も各学校と連絡をして、特に未納が多くなっている方には個別に対応を進めており、引き続き給食費の未納をなくすため、努めていきます。

##### (2) インフルエンザの感染に伴う学級閉鎖等について

###### 【資料説明】

始めに、県内のインフルエンザの状況ですが、罹患者の報告数が減少してきました。一時期、集計開始以来最高の、定点当たり80人を超えていましたが、平成31年2月20日の県からの通知によると、2月11日から2月17日の間の定点把握では県内平均15.54人と、低い状態になってきました。県内17保健所中、草加保健所は19.44人と3番目に高い状態です。草加より高いのが幸手保健所の24.57人、加須保健所が21.00人となっています。減少してきてはいますが、定点あたり10.0人を上回っている場合は警報値となり、警報は続いておりますので、引き続き手洗い・うがいの励行について各学校にお願いしたいと思います。

なお、本市のインフルエンザの状況ですが、2月26日現在、47クラスが学級閉鎖となりました。欠席者が449人ですが、昨年度の欠席者は523人であったため、欠席者は昨年度より少ない状態です。インフルエンザで欠席した児童生徒も306人から266人に減っています。今期の流行は大変大きいものでしたが、昨年度より欠席数が減っていることは、家庭や学校での指導の成果と考えています。

また、先般、加藤教育長職務代理者から、学校内の加湿器の設置状況について質問がありましたので、学務課で調査しました。市内15校の普通教室・特別教室別の調査結果です。加湿器は、PTAで購入したもの、市の消耗品費で購入したものなどがあります。フィルター等の清掃については、月1回が15校中4校、週1回が2校、毎日が3校、その他が4校です。また、フィルターのない加湿器のみを扱っている学校が2校あります。

### (3) 中学校夜間学級について

#### 【資料説明】

県の働きかけで、12市町で協議会を設置し、準備を進めていますが、5市が加入することになり、現在は17市町になっています。話合いは順調に進み、川口市立芝西中学校陽春分校が開校することとなりました。

入学式は4月16日ですが、開校記念式典が平成31年4月23日・火曜日、

午後6時から行われます。

入学希望者は1月23日現在、64名で男性が21名・女性が43名です。また、日本国籍が31名、外国籍は33名で、外国籍の方の中では中国籍の方が最も多くなっています。このうち本市からの入学希望者は2名で、日本国籍が1名、ベトナム国籍が1名です。

なお、昨日、川口市から最新情報が届きまして、入学希望者は73名、男性が24名・女性が49名になっています。

文部科学省が示す学習指導要領に基づき、夜間中学校も義務教育の中学校と同じように授業をしていきます。

また、入学資格、入学許可、修業年限などについては、川口市が「川口市立芝西中学校陽春分校設置要項」等を定めています。

#### (4) 平成31年度八潮市教職員着任式について

平成31年4月1日・月曜日、午後1時30分から開始します。会場は八潮メセナ2階・集会室です。来賓として市長の出席もお願いしています。出席者は教育委員、市内小中学校の校長・教頭、八潮市転入教職員、八潮市新規採用教職員、八潮市教育委員会事務局職員です。

### ● 関根教育総務課長

#### (1) 学校監査の結果について

##### 【資料説明】

2月25日に原代表監査委員から教育長に学校監査の結果について報告がありました。

「1 監査の目的」ですが、定期監査に加え、学校現場における財務等に関する事務の執行が適正に行われているかを確認する必要があると判断したため、地方自治法第199条第5項に基づき、学校監査が実施されました。

「2 監査対象校・対象課」は、八條小、八條北小、八條中の3校及び、対象校の契約・財産管理を所管する教育総務課です。

「4 監査の範囲」は、平成30年4月1日から9月30日までの小学校費、

中学校費に係る学校での発注事務の状況や備品、給食費等の管理状況です。

「5 監査の方法」ですが、学校ごとに、「消耗品等の発注から納品の流れ」、「学校図書館図書を含む備品の管理状況」、「理科実験用薬品の管理状況」、「給食費集金の流れや管理状況」に関する調査票の提出を事前に求め、2月1日には、その結果に基づき、監査委員から各学校の関係職員に対して質疑を行い、本監査が実施されました。

また、職員室及び図書室の現地検査により、請求書や鍵等の保管状況や学校図書館図書の管理状況が確認されました。

「8 監査の結果」ですが、八條小、八條北小、八條中の3校は、いずれにおいても、小学校費及び中学校費に係る学校での契約・出納事務及び図書を含む学校備品、理科実験用薬品の管理、給食費の保管状況については、おおむね適正に行われていると認められました。

また、教育総務課については、各学校と連携し、財務の執行管理を行っていることが確認できましたので、引き続き、適切な助言、内容の確認に努めていただきたいとのことです。

●岸本文化財保護課長兼資料館長

(1) 資料館体験講座「昔のあそび」について

【資料説明】

3月24日に「昔のあそび」体験を行います。竹馬・けん玉・割りばし鉄砲・あやとりなど昔の子どもたちの五感を使った遊びについて、スタンプラリー形式での催しを行います。全てを体験した方へは心ばかりの記念品を用意しています。

●猪原指導課長兼小中一貫教育推進室長

(1) 平成30年度1月・2月 事件・事故報告について

【資料説明】

野田市で虐待関係の痛ましい事件があり、その関係で本市でも虐待の報告が増えている状況です。

今後も様々な機関と連携しながら子どもたちの安全・安心のために取り組んでいきたいと思えます。

#### (2) 平成30年度新体力テスト市町村結果について

##### 【資料説明】

昨年、各学校の様々な取組が実を結び、さいたま市を除く62市町村の中で小・中学校合わせて9位という結果でした。今年度は14位です。

小学校は男子が県内3位でしたが、今年度は2位になっています。小学校男女を合わせると昨年は5位でしたが、今回は4位に順位が上がっています。

一方、中学校は男子が昨年度29位でしたが、今年度は38位になったことが大きく影響し、中学校男女を合わせ昨年度の38位が今年度43位という結果になっています。

#### (3) 平成30年度体力向上優良校について

##### 【資料説明】

今年度の埼玉県体力向上優良校に、本市の八條中が2年連続で選出されています。例年、県内で10校が選ばれますが、その中の1校でした。

また、小学校では大原小が3年連続、大曾根小が初めて受賞しました。小学校は全県で20校程度選出されます。その中の2校です。

#### (4) 北海道札幌市教育委員会 八潮市小中一貫教育視察について

##### 【資料説明】

1月11日に札幌市の小中一貫教育の視察がありました。教育委員会の方と小中学校の教頭先生や教諭など14名が本市にお越しになりました。本市の取組のプレゼンテーションを行った後、大曾根小において、小坂町に派遣した會田先生の授業を参観していただきました。参観された札幌市の先生方からは、施設分離型にもかかわらず、教育課程でつながり、授業中心に学校が取り組んでいることがよく分かったということで、札幌市の教育に関しても希望の光が見えましたなどの貴重な感想をいただきました。

#### (5) 平成30年度市内小・中学校卒業証書授与式及び平成31年度入学式の出

席者について

**【資料説明】**

平成30年度卒業証書授与式と平成31年度入学式の出席者をまとめていますので、ご確認ください。

また、卒業証書授与式の告辞を用意しています。その中に、卒業生の人数を書いた付箋が貼ってありますが、当日、学校に最終確認をしてください。

**【教育長諸報告及び部課長報告・連絡事項の一括質疑】**

○中川委員

いろいろなニュースで児童虐待が取り上げられていますが、これをきっかけに改めて市で関係機関への通告や報告などの確認は行っていますか。

●猪原指導課長兼小中一貫教育推進室長

この件が起きてすぐに行ったものではありませんが、指導課では不登校特別対策協議会を設置していて、そこには市内の関係課や学校、民生委員・児童委員もメンバーとなり、定例で会議を行っております。その中で、このようなことが発生したらこのような連携をしていこうという話し合いは常に行っています。この件が起きて委員を一同に集めたのではなく、日ごろからそのような会議を行っています。また、先日も草加警察署の生活安全課の係長と電話で、市教育委員会を中心に学校ではどのような対応をしているかについて話しました。より一層連携を密にしていきます。近所の方からの通報はあまりなく、子どもが学校で話ができる先生やさわやか相談員の方に相談して分かることが多いようなので、先日、さわやか相談員には、生徒が話した情報があれば集約してそれを管理職に伝えてくださいと話をしました。

○木下委員

虐待について、例えば、子どもたちが助けてほしいと年1回のアンケートに書くなどといった発信はなかなかありませんし、自分が虐待に遭っているという認識はないのかもしれませんが。もしかしたら市内にも日ごろからそのような目

に遭っている子がいるかもしれません。野田市の小学4年生の事件では、あれだけ多くの人に関わっていても助けることができませんでした。いろいろなことを思い返したときに、市内でもいつ起きても不思議でない状況です。

子どもたちにはこういったことをされたら嫌だということを発信して良いと、道徳の授業などで外部の講師の方の話を聞かせたりしても良いのではないかと思います。

○石黒教育長

相談をしてくれる子には対策が取れますが、言えない子もいます。意識を高く持たないと見過ごすケースも出てきます。次回の校長連絡協議会で話をしたいと思います。

○中川委員

児童相談所だから、先生だから、教育委員だからではなく、隣近所の人、身近な大人全員に責任があると思います。市民全員にそのような意識を持たせるように、全ての人に周知するように警察が先頭に立って行ってほしいと思います。いろいろな問題に巻き込まれたくない意識は少なからず皆どこかにあるかもしれませんが、巻き込まれて嫌な思いをしたとしても、また、大事になったり騒ぎになったりしたとしても、一人の命が守られれば良いわけです。

○石黒教育長

いじめと同じようなレベルで対策を立てていく必要があると思います。また教育委員会でも話し合いをして煮詰めておきたいと思います。

○高橋委員

先日、大曾根小のセレクト給食に参加しました。大変おいしく、子どもたちも大変喜んでいて、普段の給食よりもおいしいと言って食べていました。年に何回かあるといいと言っていました。グループに分かれて子どもたちと話をしながら食べていましたが、ある6年生が「八潮の授業って全国レベルでやっているんですよね。」と言ってきました。もしかしたら八潮スタンダードのことかと思っ

て話をして、「学校の授業はどんなの？実際にやってみて面白い？楽しい？」と

聞いたら「すごく分かりやすい。」と言っていました。同じテーブルの子どもたちは、先日の「はばたき2018」合同発表会で発表した大曾根小の會田先生のクラスの子もたちで、八潮スタンダードを子どもたちがよく分かっていて、保護者以上に子どもたちの方が八潮スタンダードを理解して勉強していることを直接感じられたので、大変嬉しく思いました。小学生の子どもたちが理解しているのならば中学生になったときに継続してできるようになっていると良いという気持ちがあります。中学校では八潮スタンダードがやりにくい、難しいということが進んでいない学校がまだあると聞いています。それが改善されてくると本市の子どもたちの学力も自ずと上がっていくだろうと実感しました。

○石黒教育長

中学校では現在、苦心しつつ八潮スタンダードを定着させるよう頑張っている状況です。

○高橋委員

セレクト給食について、当日は市長も一緒でした。

●井上学校教育部長

退席の時間に市長が急に計画にはなかった質問コーナーを行い、急きょ先生が司会の子に振っていたので、意見が出るか心配しながら見ていたら、多くの子が途切れずに手を挙げて、しかも質問が「なぜ政治家を志したのか」や、「このまちをどんなまちにしたいのか」などという内容で、素晴らしかったです。着実に育っていると感じました。

○石黒教育長

大抵の場合、事前にこのようなことをやるよと伝えておき、「質問を考えてきなさい」とします。そうすると子どもたちはメモ用紙を見ながら発言をします。今回は突然であったにも関わらず、多くの子どもたちが手を挙げたということで、こういった部分が学びの成果だと思いました。

○中川委員

そのような小学生が中学生になります。生徒がそうなるとなかなか変化が難

しかった先生も引っ張られてくるのではないのでしょうか。

○高橋委員

その小学生が進学するので中学校ではそのような期待が持てます。

○木下委員

「むかし遊び体験」について、指導してくれる人はどのような人ですか。

●岸本文化財保護課長兼資料館長

資料館ボランティアという方がいます。年配の方から、何人かは大学生がいて、大学生は先輩のボランティアの方に教わりつつ、子どもと一緒に遊びながら行っています。

○木下委員

たまに子ども会などで、割りばし鉄砲を作りたいけど誰に聞いたらいいか分からないということがありました。

●岸本文化財保護課長兼資料館長

資料館に相談してください。

○中川委員

インフルエンザなどで学級閉鎖になった場合、授業時数はどこかで確保しなければならぬのですか。

●井上学校教育部長

必要授業時数ちょうどで1年間の計画を立てているわけではありません。例えば台風で突然休校になるときもありますが、ある程度余裕を持たせているのでそれで賄えます。しかしながら、あまりにも異常気象が続いた場合等は、授業時数が足りなくなることもあります。現在のところ少し余裕があるので、大丈夫です。

○石黒教育長

平成32年度からは余裕がなくなります。

●井上学校教育部長

平成32年度からは現在よりもかなりゆとりのない授業時数になりますが、

それも余裕を含めてのことです。ただ、それでは賄いきれなくなる可能性が高いので、稼業日を増やすか、それともモジュールにして計画を立てるかという会議を現在行っています。「モジュール」とは、15分の授業を3回行って、それを1時間の授業とみなすということです。モジュールにしたところで授業時数は依然としてゆとりがないので、先生方は放課後に会議をしたり、遊びに来た子どもたちと遊んだりするなど、本来の学力とは別に必要な時間の確保がかなり厳しい状況になります。現在、校長・教頭先生、一般の先生方、また、PTAの方にも会議に参加していただいて、どうすべきかを協議しています。現時点で2回会議を行いました。

○石黒教育長

これは教育委員の方からも意見をいただきますか。

●井上学校教育部長

まずは検討会議である程度意見をいただき、教育課程を決めることは学校長の権限のため、学校長に話し合ってくださいまして、その後、定例の教育委員会でお諮りするという流れを考えています。

## 5. 協議事項

●田口学校教育部副部長兼学務課長

(1) 中学校夜間学級の覚書と協定書について

### 【資料説明】

夜間中学校が開校式を迎え、いよいよスタートしますが、関係市町と覚書及び協定を川口市と交わす必要があります。平成31年度は夜間中学校の運営並びに就学に必要な経費、負担金を別途定めますが、協定の前に覚書を締結します。現在、夜間中学校の負担金については、議会に予算案を提出しています。予算案が可決されましたら、4月1日までに準備をし、4月1日に覚書を締結したいと考えております。

覚書については、入学の許可に関する事、教育費負担金が主な内容になって

います。教育費負担金の内容については、主に協定書に明記されていることとなります。各市が負担する費用は、人件費と役務費となっています。義務教育の学校ですので、県費の教職員が就くこととなります。この他に、現在川口市の試算では、学校管理員の人材派遣手数料、個別指導における支援を行う学習支援員、養護教諭1名で、初年度は合計6,763,150円がかかる予定です。これを入学した人数で各市が応分負担をする仕組みになっています。

本日示した覚書・協定書の案は今後、内容が変更されることがあります。何かご意見等ございましたら、よろしくお願ひします。

#### [質 疑]

##### ○加藤教育長職務代理者

年度によって人数が変動すると思いますが、人数が減ってしまった場合、その人数で算定するのですか。

##### ○石黒教育長

先ほどの当初予算の説明で予算額は約107万円でした。

##### ●田口学校教育部副部長兼学務課長

「学校運営改善事業」の「中学校夜間学級関係市町村負担金」に1,076千円を計上しています。予算要求時点では本市で3人希望していて、1人当たり約21万円となり、年度途中で入学することもありますので、5人を見込み算定しました。

[ 教育長が定例会閉会の宣言をする ]

会議終了。

次回開催日程

平成31年第3回定例会 平成31年3月27日（水）午前9時30分

会議録作成責任者.....

会議録作成者.....

会議録作成者.....

上記会議録に相違ないことを出席者全員ここに署名する。

八潮市教育委員会

教 育 長 .....

教育長職務代理者 .....

委 員 .....

委 員 .....

委 員 .....